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令和５年２月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和５年２月１３日午前９時３０分弥彦村役場別館会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

２． 林 順一、渡邊一嘉、米山 信、阿部千恵、小野塚正史 

３． 出席した職員は、次のとおりである。 

教育課長 富田 憲、管理指導主事 堀 正士、指導主事 星 康司、 

教育課子ども教育係長 小竹 由美、教育課子ども教育係主任 湯田 美怜、 

公民館長 堀 隆行 

４． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 １月定例教育行政報告について 

報告第２号 就学支援委員会審議結果について 

（５） その他 

１）次回定例教育委員会の日程について 
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林教育長は、午前９時３０分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  米山委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  １月定例会会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  １月定例会会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 １月定例教育行政報告をもって代えさせていただ

く。 

（教育長より説明が行われ、引き続き教育課長より社会教育関係事業実施状況の報告が行われた。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

渡 邊 委 員  サクセスランドときららにじぐみはどういう取り組みをしている施設か。 

教 育 長 

 

サクセスランドは弥彦村にできた放課後デイサービスで障がいのある児童の

放課後児童クラブである。きららにじぐみは吉田にある療育施設で、きららに

じぐみキッズが放課後デイサービスである。弥彦村の児童もお世話になって

いる。 

渡 邊 委 員 

 

総合教育会議では、子ども・子育ての関係については新村長も公約に重要課題

として掲げているので、各課横断的に色々な取り組みをやろう、あるいは仕掛

けを作りかけている現状を説明する機会としたい。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  報告第２号 就学支援委員会審議結果について説明をお願いしたい。 

（管理指導主事より説明が行われた。） 

教 育 長  報告第２号について質疑はないか。 

小 野 塚 委 員  就学支援委員会の判定は、保護者の理解を得て判定していることなのか。 

管理指導主事  そうである。 

小 野 塚 委 員  実際には、特別支援学級が望ましい児童・生徒はいるのか。 

管理指導主事 
 

何人かいる。保護者に学校の状況を説明し、最終的に保護者が決定する。特別

支援学級より通級で様子を見てから検討したい家庭もある。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  その他なにかあるか。 

（管理指導主事より「弥彦村教育振興基本計画」成果指標点検・評価表について、指導主事より令

和５年度からの新潟県中学校体育連盟主催大会にかかわる主な変更点について、教育長より弥彦村

休日部活動の地域スポーツ・文化クラブ活動への移行に関する方針（素案）について、モンゴル国

エルデネ村訪問体験アンケート結果について、教育課長より２月の行事予定について、教育長より

卒業式のマスクの対応について説明が行われた。）  

教 育 長  その他について質疑はないか。 

渡 邊 委 員  井田の民生児童委員の外山さんより、雪が降ったら小学校低学年側の駐車場
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を除雪していただきたいと要望があった。道路は除雪してあるが道幅が狭く

なっているところに、児童を迎えに来る保護者等が路上駐車をするため、徒歩

の児童も危険な状況であり、道路に面した民家の出入りにも支障がでている。

外山さんより小学校に伝えて、小学校ではメールでの呼びかけの対応をして

いただいたが、改善されていない。小学校駐車場を除雪して迎えに来る保護者

等を誘導して児童の安全を確保していただきたい。 

教 育 課 長 
 

舗装していない駐車場は除雪するのは難しい。高学年側の駐車場も台数が限

られているのでたくさん来られると入れないのかもしれない。 

渡 邊 委 員 
 

危ないので雪が降って道幅が狭くなった時は、路上駐車しないで高学年側の

駐車場に止めることを徹底するよう保護者へ連絡していただきたい。 

教 育 長  学校に話をしたい。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  次回定例会の日程はどうか。 

（次回定例会を３月１日（水）に開催する確認がなされた。） 

 

以上、予定された会議日程をすべて終了し林教育長の閉会宣言がなされた。 

 

閉会時刻  午前１１時３３分 

 

 

教育長      林   順 一 

 

 

会議録署名委員  米 山   信 

 


